

ねえ  
トイレも無エ  
ねえ  
ゲートも無エ

完成イメージ／鈴鹿ポイントゲッターズHPより



オイラ  
俺ら、こんなのイヤだ。  
切られるのイヤだ!!

切ら  
ないで

J3どころかJFLの試合も出来ないスタジアム



総工費8億円

全額借入金・銀行融資

◀森の樹木の半分近くが…

鈴鹿ポイントゲッターズ  
が1月25日HPで「スタジ  
アム着工のお知らせ」を発  
表しました。●2月9日着  
工／2023年年3月供用  
開始予定。●スタジアム建  
設の必要資金8億円は、銀  
行からの融資にて調達。  
サッカースタジアムの完成  
予想図を見ると、森の貴重  
な木を切ってつくるのがこ  
れ？観客用トイレなし。周  
りの囲いも、観客入場ゲー  
トもない。とてもJリーグ  
の試合は出来ない。いや、ポ  
イントゲッターズの所属す  
るJFLの公式試合も出来  
ない完成予想図です。

鈴鹿青少年の森を愛する会

2022年2月発行

連絡先 鈴鹿市石薬師354 萩森繁樹 090-4269-0965  
suzuka.seisyounennomori.ai@gmail.com



詳しい情報は、  
会のホームページを  
ご覧ください。

<https://suzu-mori-ai.jimdofree.com>



## 8955筆の署名提出。住民監査請求も

皆さんから頂いた8955筆の署名を1月28日、三重県知事宛に提出し県庁で記者会見しました。それに先立ち、住民監査請求を鈴鹿市に27日、三重県に28日に提出しました。詳しくはホームページをご覧下さい。青少年の森へのサッカースタジアム建設が2月9日から始まるとの新聞記事を見た方から、署名や募金、怒りと激励の声が続々と寄せられています。署名はしばらく続けます。怒りの電話は市長にお願いします(鈴鹿市役所059-382-1100)。

## サッカー場設置した会社への使用料免除は「違法」 原告側が全面勝訴

栃木県栃木市岩舟総合運動公園内に建設されたサッカースタジアムを巡り、市が設置会社に公園使用料や固定資産税を免除するのは違法なのか――。

固定資産税の免除差し止めなどを求めた住民訴訟の判決が27日、宇都宮地裁であり、大寄久裁判長は、市長が使用料を請求しないのは違法と結論づけ、固定資産税の免除を差し止める判決を言い渡した。

判決によると、日本理化工業所が2020年4月、運動公園内でスタジアム建設に着工し、21年5月に完成した。市は同社の要請に基づき、着工から11ヶ月間の公園使用料1225万円1634円を免除。固定資産税も免除すると決めた。原告側は使用料の徴収を怠っているなどと主張した。

裁判では市はスタジアムには使用料免除に相当する公益性があると訴えた。スタジアムを栃木シティFC(関東サッカーリーグ1部)のホームスタジアムや練習場として使うことで、市内がにぎわい、市の知名度が上がって経済活性化につながると主張した。

鈴鹿は市議会にも説明していないから公益性はゼロに近いかも



岩舟総合運動公園内のサッカースタジアム「シティ・フットボール・ステーション」=2022年1月27日午後4時37分、栃木県栃木市岩舟町三谷、根岸敦生撮影

市民がサッカー場や祭りの会場として使うことで福祉も向上すると訴えた。

判決で大寄裁判長は「客観的な根拠のある事實を基礎とした合理的な将来予測とは認められない」と指摘。固定資産税の減免についても「担税力の薄弱な者に対する個別的な救済措置だ。(スタジアムに)強い公益性があるものとは到底認められない」と結論づけた。

.....

朝日新聞DIGITAL 2022年1月28日より

### 鈴鹿青少年の森を愛する会の方へ

初めまして、私は鈴鹿市に住む高校生です。少し長いですが読んでいただけると幸いです。

私は去年、青少年の森へ行った際に今回の件を知りました。勿論反対派の署名もさせて頂きました。

しかし、昨日公開された記事には意見が通らなかったということが書いてあり、とてもショックを受け一晩涙が止まりませんでした。

幼稚園の時から遊びに行っており、家の近くの公園といえば青少年の森でした。本当に残念

です。

しかし、私はまだ諦めきれません。私はこの敷地内に多くの動物がいることも知っています。

私は学校で地球温暖化について勉強したので、森・緑の大切さも知っています。私は小さな頃からの思い出があることも覚えています。私はこの森を少しだりとも失いたくありません。

私も1人の反対派の鈴鹿市民として何かこの団体のお手伝いがしたいです(学生なのでできることはあまり無いかもしれません)。私もこの件について意見が沢山あります。良ければご連絡頂けませんか。(JK1)

1月26日、高校生の方からメールが届きました。